

17.—Sur proposition de M. l'échevin MERCIER, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Qu'instructions soient données au greffier de la Ville de mettre dans le projet d'amendement à la Charte, actuellement devant la Législature, ce qui suit:

"La sous-section 54 de l'article 300 de la loi 62 Vict., chap. 58, est retranchée et remplacée par la suivante:

54. Pour réglementer ou prohiber l'établissement, la construction et l'exploitation des brasseries, étables, écuries de louage ou privées, forges et fonderies, dans les limites de la Cité;"

18.—Le maire-suppléant informe le Conseil qu'il a reçu une délégation de socialistes qui se plaignent qu'il y a, à Montréal, un grand nombre de sans travail qui demandent de l'ouvrage.

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Qu'une Commission composée des présidents des Commissions permanentes et du maire-suppléant, soit nommée par ce Conseil, aux fins d'entendre les plaintes des requérants et préparer un rapport à ce Conseil avec les recommandations que ladite Commission jugera à propos de faire.

19.—M. l'échevin Ward demande au contrôleur de la Ville de fournir certains renseignements pour la prochaine assemblée du Conseil.

AVIS DE MOTIONS

20.—De M. l'échevin Giroux, à l'effet d'amender une certaine résolution du Conseil, concernant la rue Bercy.

21.—De M. l'échevin Larivière, à l'effet d'abolir la qualification foncière.

RAPPORTS

22.—De la Commission des Finances, à l'effet de payer certains comptes *re* expropriation de la rue Saint-Antoine.

23.—De la Commission des Finances, à l'effet de payer certains comptes s'élevant à \$407.85.

24.—De la Commission des Finances, pour payer un montant de \$2,203.88 au fonds de pension de la Police.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

25.—De la Commission des Finances, pour acheter certain terrain loué de M. C. Messier.

Question différée à la demande de M. l'échevin Séguin.

26.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande la permission d'opérer un virement de \$2,443.93 *re* trottoirs permanents.

27.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie et du Bureau d'Hygiène qui demandent de construire un égout dans la rue Saint-Hubert.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

28.—De la Commission des Finances, refusant de souscrire au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui demande un crédit de \$400 pour payer M. J.-F. Lawlor.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

29.—De la Commission des Finances, refusant de souscrire au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, qui demande que MM. L. Coutu et Ulric Gauthier soient réinstallés.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin YATES, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

30.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de l'Aqueduc, à l'effet de payer \$5,000 à la "John McDougall Caledonian Iron Works Co."

Question différée à la demande de M. l'échevin Proulx.

31.—De la Commission des Finances, au sujet du rap-

17.—On motion of Ald. MERCIER, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That instructions be given to the City Clerk to insert in the draft of amendments to the Charter, now before the Legislature, the following:—

"Sub-section 54 of Art. 300 of the Act 62 Vict., Chap. 58, is struck out and the following substituted therefor:—

"54.—To regulate or prohibit the establishment, construction and use of breweries, stables, livery-stables or private stables, blacksmith shops and foundries, within the limits of the City."

18.—The acting mayor informed the Council that he had received a deputation of Socialists who complained that there were a great number of unemployed in Montreal who wanted work.

On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That a Committee, composed of the Chairmen of Standing Committees and the acting mayor, be appointed by this Council to hear the complaints of the petitioners and report thereon to this Council, with such recommendations as the said Committee may deem advisable.

19.—Ald. Ward asked that the City comptroller furnish certain data for the next meeting of the Council.

MOTIONS.

20.—By Ald. Giroux, to amend a certain resolution of Council, *re* Bercy street.

21.—By Ald. Larivière, to abolish the property qualification.

REPORTS.

22.—From Finance Committee, to pay certain accounts *re* Expropriation of St-Antoine street.

23.—From Finance Committee, to pay certain accounts amounting to \$407.85.

24.—From Finance Committee, to pay a sum of \$2,203.88 to the Police pension fund.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

25.—From Finance Committee, to purchase certain land rented from Mr. C. Messier.

Consideration deferred at the request of Ald. Séguin.

26.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for a variation of \$2,443.93 *re* permanent sidewalks.

27.—From Finance Committee, concurring in the reports of the Road Committee and Board of Health for the construction of a sewer in St. Hubert street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

28.—From Finance Committee, declining to concur in the report of the Fire & Light Committee for an appropriation of \$400 to pay J. F. Lawlor.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

29.—From Finance Committee, declining to concur in the report of the Fire and Light Committee to reinstate Messrs. L. Coutu and Ulric Gauthier.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. YATES, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

30.—From Finance Committee, concurring in the report of the Water Committee to pay \$5,000 to the John McDougall Caledonian Iron Works Co.

Consideration deferred at the request of Ald. Proulx.

31.—From Finance Committee anent the report of the Market Committee for an appropriation of \$4,000.